

INNOV4LIFE

Ecosistema transfronterizo de innovación colaborativa en salud

La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) conjuntamente con el área sanitaria de Vigo del Servicio Gallego de Salud (SERGAS) forma parte del proyecto europeo transfronterizo Innov4life, para el desarrollo y mejora de las capacidades de investigación e innovación y la asimilación de tecnologías avanzadas con una duración de 3 años aproximadamente (hasta septiembre 2026).

El cambio demográfico es un reto social mundialmente reconocido y bien documentado. Se calcula que la elevada demanda de servicios y de asistencia sanitaria debida al envejecimiento de la población, acompañado de una elevada carga de enfermedades crónicas, incrementa el gasto sanitario y social. La Euroregión Galicia - Norte de Portugal es especialmente vulnerable, con unas tasas de envejecimiento muy superiores a la media europea.

Para afrontar este problema, es preciso establecer modelos de prestación de cuidados más sostenibles como parte de un proceso de Transformación Digital con la consecuente mejora de la eficacia, de la accesibilidad y la resiliencia de los sistemas de asistencia sanitaria a través soluciones para mantener la salud de los ciudadanos, incluso cuando el acceso presencial a la atención médica no se encuentre disponible, en especial en personas que padecen algún tipo de degeneración cognitiva o quien cuide de estas personas. De este modo, Innov4life se centrará en la cocreación, apoyo al desarrollo, validación y promoción de soluciones digitales innovadoras y disruptivas siendo este proyecto la primera iniciativa de creación de una red transfronteriza de Living Labs especializados en salud digital mediante servicios de validación de soluciones digitales centradas en las demencias y en la degeneración cognitiva.

Socios:

- Facultade de Farmácia (Universidade do Porto) - coordinador
- Área sanitaria de Vigo del Servicio Gallego de Salud (SERGAS)
- Agencia Gallega para la Gestión del Conocimiento en Salud (ACIS)
- Universidad de Santiago de Compostela
- Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias de Galicia (AFAGA Alzheimer)
- Santa Casa da Misericórdia de Riba de Ave
- UPTEC Parque de Ciéncia e Tecnología da Universidade do Porto

Presupuesto total: 1.563.283,90 EUR

Página web: www.up.pt/innov4life

SERGAS y ACIS participan en la sesión de matchmaking de la "Future Health Conference" organizada por la Universidad de Oporto en el marco del proyecto transfronterizo Innov4life

Sanidad presenta la convocatoria de participación en el Living Lab de Salud de Vigo de la red LABSAÚDE

CONSTRUCCIÓN NUEVO LIVING LAB DEL HOSPITAL MEIXOEIRO DE VIGO

Noticia: La Xunta licita las obras del nuevo living lab del Hospital Meixoeiro de Vigo por un importe 164.750 euros

Portal de Contratos Públicos de Galicia

Memoria técnica para la implantación del living lab de salud de Vigo en Hospital Meixoeiro de la Red de living labs de salud de Galicia (LABSAÚDE)

NEWSLETTER

Marzo 2024

Octubre 2024

Marzo 2025

Octubre 2025

PUBLICACIONES CIENTÍFICAS

A comprehensive analysis of digital health-focused Living Labs:

Sanidad participa en el taller sobre reserva y resiliencia en el deterioro cognitivo organizado por la Universidad de Santiago de Compostela en el marco del proyecto Innov4life



innovative
approaches to
dementia

Reunión del consorcio del proyecto para la creación de un living lab transfronterizo Innov4life en el Centro de Investigación para las Demencias CIDIFAD en Portugal



Co-Creation in
the Development
of Digital
Therapeutics: A
Narrative Review

Reunión del consorcio del proyecto transfronterizo Innov4life en el marco del congreso "Future Health" celebrado en Oporto (Portugal)



Presentación del proyecto INNOV4LIFE en la Jornada de Puertas Abiertas en la sede de AFAGA en Vigo



El Conselleiro de Sanidad participa en el evento de lanzamiento del proyecto Innov4life para la validación de soluciones innovadoras digitales y el establecimiento de un Living Lab de Salud entre Galicia y el Norte de Portugal



Sanidad participa en la reunión de lanzamiento del proyecto interrexional INNOV4LIFE

